



4年ぶりに事業再開 国際姉妹都市マールボロウ市から 友好訪問団が来日します！

市の国際姉妹都市であるアメリカ合衆国マサチューセッツ州マールボロウ市との国際姉妹都市交流事業では、国際的視野をもつ人材の育成を図ることを目的に、両市の学生を相互に派遣・受入を行っています。

この度、4年ぶりに友好訪問団を迎え入れることとなりました。

〈マールボロウ市友好訪問団受入事業の概要〉

期 間：令和5年9月8日（金）から9月15日（金）まで

訪問団：マールボロウ市ウィットコム・スクールの生徒8人、引率者2人

内 容：・市立中学校に在籍する中学生の家庭でホームステイの実施
・市立中学校での学校体験を通じた文化交流

協 力：あきる野市国際化推進青年の会、あきる野ホストファミリークラブ、
あきる野国際友好クラブ



友好訪問団歓迎式の様子（令和元年度実施時）

〈姉妹都市交流会〉

あきる野国際友好クラブ主催の姉妹都市交流会を開催します。

どなたでもご参加いただけます！

日 時：令和5年9月9日（土）午後1時30分～3時00分（予定）

場 所：あきる野市役所1階 コミュニティホール

内 容：マールボロウ市との交流の歩みなどを紹介します。

参加費：無料

10月には市立中学校生徒が中学生海外派遣団として、マールボロウ市を訪問します